Genussküchen GmbH feiert Jubiläum

Pascal Herren, Inhaber der Genussküchen GmbH an der Bibernbachstrasse 2a in Lohn-Ammannsegg feiert im April 2024 das 5-jährige Jubiläum.

● Er ist verheiratet, hat zwei Kinder, Janis ist im Teenager-Alter, die Tochter Selina ist 9 Jahre alt. Pascal Herren ist im elterlichen Schreinerei-Betrieb aufgewachsen. Grossvater, Vater, Bruder und sogar Cousins sind Schreiner. Ihm wurde das Schreiner-Handwerk in die Wiege gelegt.

Zwischenzeitlich schweifte Pascal Herren vom Beruf als Möbelschreiner ab. Er arbeitete in verschiedenen Möbelhäusern, verkaufte und montierte Möbel.

Später machte er sich selbständig. Mit einem Kollegen montierte er Küchen im Akkord. Aus dieser Zusammenarbeit ist ein Geschäft für Küchen in Lyssach gegründet und eröffnet worden. 18 Jahre führten sie zusammen das Geschäft. Ende 2018 hat Pascal Herren seine Stammanteile verkauft und hat die Firma verlassen, um sich neuen Herausforderungen zu stellen.

Im Gespräch mit Pascal Herren spürt man heraus, dass der Kunden-Kontakt und der Küchenbau seine Leidenschaft ist. Da es im Küchenbau auch Trends und Neuheiten gibt, sind den Kundenwünschen keine Grenzen gesetzt. Schock-Froster bis -35°, Teppanyaki, Quooker Wasserhahn, eingebauter

Wok, Vakuumschublade und/oder integrierter Dunstabzug im Kochfeld, um nur einige zu nennen.

Im April 2019 eröffnete Pascal Herren das Geschäft «Genussküche GmbH» in Lohn-Ammannsegg. Seit 5 Jahren ist er erfolgreich unterwegs und arbeitet in eigener Regie, d.h. er berät die Kunden, geht auf deren Bedürfnisse ein und realisiert und montiert die Traumküche.

Im Port-Folie hat er verschiedene Handwerkerbetriebe, mit denen er komplette Küchensanierungen organisiert und ausführt.

Für eine Küchensanierung sind von der Planung bis zur Endmontage ca. 6 bis 10 Wochen zu berechnen.

Er bietet jedoch nicht nur neue Küchen an, sondern nimmt auch bei bereits bestehenden Küchen ein Face-Lifting vor, so wie den Austausch der Elektrogeräte. Bei ihm ist alles machbar. Dabei kann er aus 23 Jahre Erfahrung schöpfen.

Das NotaBene bedankt sich bei Pascal Herren für seine Zeit und das sehr angenehme Interview mit Einblick in die Welt der Küchen.

Eliane Rüfenacht

